



Trois en un

LA VILLA MÉDICIS, Jeudi
17 septembre, à 20 h 40

✂ Délicieuse ambiance que l'air du soir parfumé sur les collines dominant Rome, où, depuis 1803, de jeunes artistes français cherchent l'inspiration. On voit d'emblée ce que l'argent des contribuables dépensé pour la Villa Médicis apporte aux heureux élus ; on voit moins, dans ce documentaire, ce que cela apporte à la France, en dehors d'un agacement jaloux de nombreux Italiens. Il est curieux, enfin, de voir un responsable de la Villa vanter la gestion de son directeur, Frédéric Mitterrand, dans un film écrit et commenté par Frédéric Mitterrand, et diffusé par le service public sous la houlette d'un ministre de la Culture nommé Frédéric Mitterrand. * **C. B.**